

EMPFEHLUNGSSCHREIBEN

Berlin, 13. Juni 2013

Sehr geehrte Damen und Herren,

als der Verein für Jugend- und Erwachsenenbildung „die Multivision e.V.“ mit der Bitte an mich herantrat, die Schirmherrschaft für das Schulprojekt „GG19 – Ein guter Tag für die Demokratie“ zu übernehmen, fiel mir die Entscheidung leicht.

Junge Menschen für die Teilnahme an der Gesellschaft, die kritische Betrachtung und Überprüfung der Einhaltung von Grundrechten, die Teilnahme am gesellschaftlichen Diskurs und Sensibilisierung für die Toleranz gegenüber Andersdenkenden zu begeistern ist meines Erachtens nach eine der wichtigsten Aufgaben und Herausforderungen um die Demokratie zu bewahren und ggf. zu verteidigen.

Das Befassen mit den Grundrechten in Form von Film, (Podiums-) Diskussionen, Rollenspielen macht die Grundlage unseres gesellschaftlichen Miteinanders und die Wichtigkeit dessen erlebbar und spürbar.

Sinkende Wahlbeteiligungen, Politik(er)verdrossenheit und immer wieder aufkeimende rechtsextreme Auswüchse führen uns viel zu oft vor Augen, dass Demokratie und Grundrechte nicht nur geschrieben, sondern auch gelebt werden sollen.

So empfehle ich Ihnen herzlichst die Teilnahme am Demokratieprojekt mit Ihren SchülerInnen und wünsche Ihnen einen Tag voller Erstaunen, Diskussionen und gelebter Demokratie.

Bitte unterstützen Sie auch die Finanzierung dieser Projektstage. Die Investition in die Demokratiebildung unserer Kinder ist garantiert eine gute Rendite, auch wenn diese sich nicht in Zahlen ausdrücken lässt.



Prof. Dr. Gesine Schwan